

**Comité des officiels SQA**  
**Réunion du 20 janvier 2020– Réunion Web sur Zoom de 19h à 20h10**  
**Procès-verbale (Ébauche du 20 01 22)**

Présents : Simon Bertrand (Abitibi), Caroline Pageau (Laur), Kabir Ladak (Mau), Jean Lehoux (SKB), Pierre Duchaine (Saglac), Ken Jomphre (EstQ), Susan Ohr (Estrie), Ugo Catudal (SQA) et Claude Marquis (prés). Absence : Jane MacIntire (Out), Étienne Turcotte (EstQ), Maxime Levesque (Côte Nord).

1. Confirmation des DT aux championnats provinciaux et interrogations associées à leurs fonctions
  - Liste : La liste a été confirmée et distribuée – Attaché au courriel
  - Qui contacte le DT et qui confirme avec les OC : Les responsables régionaux confirme à leurs DT leurs assignations – voir document « Procédures pour assignation des DT aux championnats provinciaux 20 01 22 » attaché au courriel
  - Documentation et rapports : Voir documents attachés au message courriel
2. Formation des officiels
  - Comment aider SQA à mieux développer le nouveau système avec procédures appropriées : Ugo nous informe que le nouveau site SQA et base de données sera mise en place dans les prochains mois. Ugo veut passer le message qu'avec le nouveau site, il sera très important que toutes les individus ou groupes l'utilise pour les inscriptions aux formations. De plus ce site permettra à tous un accès selon les besoins. Finalement d'ici le début de l'été, une première ébauche sera présentée aux régions afin d'obtenir leurs commentaires.
3. Sous-comité sur documentation
  - Buts et objectifs et noms proposés : Un courriel sera bientôt envoyé à toutes les régions afin de proposer des noms. Un sujet sera de décider des besoins en formation des formateurs, comme lors d'une mise à jour.
  - Suite à un questionnement face aux exigences, jugées exagérées, du niveau 2, on nous dit qu'au moins l'examen est présentement en révision.
  -
4. Réunion du mois de mai
  - Proposition de points de discussion : On demande de soumettre de nouveaux points en plus des ceux déjà indiqués sur le programme annuel qui sont :
    - Faire un contre-rendu de la dernière saison
    - Établir les améliorations pour les prochaines saisons
    - Établir les mandats de la prochaine saison pour le sous-comité des documents de formation
    - Préparer la rencontre de début saison à l'AGA

**La prochaine réunion est planifiée pour le 11 mai 2020**